

PLAN DES PISTES HIVER 2020 / 2021

CRANS MONTANA

DOMAINE SKIABLE

www.mycma.ch

PART OF

CMAGROUP

NOUVEAU NEW

HOTEL PASS

LA FLEXIBILITÉ AVANT TOUT!

The domaine skiable de Crans-Montana vous propose son nouveau HOTEL PASS en partenariat avec les hôtels du Haut-Plateau. Offrez vous la liberté de décider à la dernière minute et bénéficiez du prix spécial HOTEL PASS à CHF 49.-/jour*.

Informations sur www.crans-montana.ch/passhotel

FLEXIBILITY FIRST!

The Crans-Montana ski area offers you its new HOTEL PASS, in partnership with hotels in the Haut-Plateau region. Freedom to decide at the last minute and enjoy the special HOTEL PASS price of CHF 49.-/day*.

Information is available at www.crans-montana.ch/hotelpass

CRY D'ER

CLUB D'ALTITUDE

Découvrez le nouveau menu du self-service, et profitez d'un panorama incontournable sur la grande terrasse.

www.cryder.ch

Discover the self service's new menu and enjoy a beautiful panoramic view from our terrace.

www.cryder.ch

DYNAMIC PRICING

Achetez votre forfait de ski pour Crans-Montana en ligne et bénéficiez ainsi de tarifs avantageux ! En achetant votre forfait en ligne, via la plateforme dynamique de vente, plus besoin de passer aux caisses, et les prix sont intéressants !

www.mycma.shop

Buy your skipass for Crans-Montana online and take advantage of interesting prices! When buying your skipass online, via the dynamic sales platform, you don't need to stop by the cash desk anymore, and prices are attractive!

www.mycma.shop

Summit

CLINIC

Clinique pour la beauté et le mouvement

www.summitclinic.ch

	RESTAURANTS	
1	Chetseron	+41 27 485 08 08
2	Chez Erwin	+41 79 479 78 09
3	Le Loup Blanc	+41 79 479 78 09
4	Cry d'Er Club d'Altitude	+41 27 485 89 85
5	Bellalui	+41 27 481 29 95
6	Zérodix	+41 27 481 00 90

7	Merbé	+41 27 485 89 84
8	Amadeus 2006	+41 78 655 33 89
9	Arnouva La Table d'Yves	+41 27 485 89 86
10	Cabane de Mattia	+41 78 668 22 73
11	Arnouva La Brasserie	+41 27 485 89 88
12	Plaine-Morte	+41 27 485 89 89
13	Violettes	+41 27 485 89 88

14	Cabane des Violettes	+41 27 481 39 19
15	Pépinet	+41 78 722 43 90
16	Les Taules	+41 76 221 44 31
17	Seven burgers & beers	+41 27 485 89 87
18	Plumachit	+41 27 481 25 32
19	Relais de Colombire	+41 79 220 35 94
20	La Vache Noire	+41 27 485 94 75

21	La Tièche	+41 79 221 00 68
22	La Cure	+41 27 481 04 98
23	La Cave du Scex	+41 76 526 57 95
24	The Hot Spot Food Truck	NEW
25	La désalpe	NEW
26	Citrus	NEW

SNOW ANGELS

Equipes d'information à votre disposition pour vous orienter et répondre à vos questions.

Plus d'infos : www.mycma.ch/snowangels

Information teams at your service to guide you and answer your questions. More info: www.mycma.ch/snowangels

INFOS PISTES SLOPES INFO

Télécabines Montana-Arnouva : gratuit
Montana-Arnouva gondolas : free

Tous les matins, info pistes sur :
i Crans Montana Ski Resort
Every morning, slopes info on :
i Crans Montana Ski Resort

PISTES SLOPES

- Chetseron
- Bellalui & La Nationale
- Bouby Rombaldi

AUDI SKICROSS PARK
Nouveauté à Crans-Montana ! Le Skicross fait son entrée sur le domaine skiable ! Localisée sur la piste du Mérignou (7), cette piste de 700 mètres de long sera ouverte au public de tous les âges et pour tous les niveaux. Venez la tester avec vos amis ! Plus d'infos sur www.mycma.ch
New in Crans-Montana! A skicross track is coming on the ski area! Situated on the Merignou slope (7), this 700 meters slope will be open to people of all ages and a variety of levels. Come and test it with your friends! More info on www.mycma.ch

SNOWPARK

De décembre à avril, venez au Snowpark vous tester sur plus de 100'000 m² d'infrastructures pour tous les niveaux.
From December to April, come to the Snowpark and test your skills on more than 100'000 square meters of features for everyone and every level.

BRIZZLY SLOPE

La piste ludique pour débutants avec des virages relevés, des enchaînements de bosses et un punching ball, a été déplacée. Cette piste se trouve maintenant à l'Easy Snow Park (7b). Lors de la descente, n'oubliez pas de taper dans la main de Brizzly.
The Brizzly slope for beginners with banked turns, bumps, punching ball has been moved. You can now find this slope on the Easy Snow Park place (7b). On your way down, high five Brizzly.

ÉVÉNEMENTS / ACTIVITÉS EVENTS / ACTIVITIES

DESCENTE AUX FLAMBEAUX

Descente aux flambeaux accompagnée par un professeur de la Giorgio Rocca Ski School Ski Academy. Vous partirez depuis Cry d'Er après 17h00 pour ensuite rejoindre l'Arnouva. Le restaurant l'Arnouva sera ouvert et vous pourrez participer au ski de nuit sur la piste des Verdets jusqu'à 21h15. Tous les samedis du 19.12.2020 au 02.01.2021 & du 13.02.2021 au 27.02.2021

Torchlight descent accompanied by a teacher from the Giorgio Rocca Ski School Ski Academy. You will leave from Cry d'Er after 5:00 pm to join the Arnouva. The restaurant l'Arnouva will be open and you will be able to participate in night skiing on the Verdets slope until 9:15 pm.
Every Saturday from 19.12.2020 to 02.01.2021 & from 13.02.2021 to 27.02.2021

SKI DE NUIT / EVENING SKI

Venez profiter de la piste des Verdets, les skis ou snowboard aux pieds et la tête dans les étoiles ! La télécabine Montana-Arnouva, le téléski des Verdets et le restaurant de l'Arnouva jouent les prolongations spécialement pour l'occasion ! Ambiance musicale et restauration au programme.
Vendredi et samedi : du 18.12.2020 au 02.01.2021 & 12.02.2021 au 27.02.2021. Samedi uniquement : du 09.01.2021 au 06.02.2021 & 06.03.2021 au 10.04.2021
Come and enjoy the Verdets slope with your skis or snowboard on and your head in the stars! The gondolas Montana-Arnouva, the Verdets ski lift and restaurant Arnouva will remain open later for the occasion! Music and food will be available
Friday & Saturday : From 18.12.2020 to 02.01.2021 & from 12.02.2021 to 27.02.2021. Saturday only : From 09.01.2021 to 06.02.2021 & from 06.03.2021 to 10.04.2021

LEVER DE SOLEIL / RISE & SHINE

Un lever de soleil à couper le souffle suivi d'un petit-déjeuner à 3000m voilà ce qui vous attend dans cette formule exclusive ! Savourez l'instant magique du lever du soleil

depuis le glacier de la Plaine Morte et sa vue à 360° sur les sommets des Alpes.
A breathtaking sunrise followed by a breakfast at 3000m that's what awaits for you in this exclusive formula! Enjoy the magic moment of the sunrise from the Plaine Morte glacier and the 360° view of the top of the Alps.
26.12.2020 - 02.01.2021 - 13.02.2021 - 20.02.2021 - 27.02.2021

PARC DVA ACCOMPAGNÉ / DVA PARK EXPERIENCE

Accompagné par l'un de nos patrouilleurs professionnels, découvrez les réflexes à adopter en cas d'avalanche. Apportez votre propre kit de secours (DVA, sonde, pelle), et augmentez vos chances de pouvoir sauver une vie !
Accompanied by one of our professional patrollers, discover the reflexes to adopt in the eventuality of an avalanche. Bring your own first aid kit (DVA, probe, shovel), and increase your chances of saving a life!
10.01.2021 - 21.02.2021 - 28.02.2021 - 07.03.2021
Réservation obligatoire / Mandatory booking

one

Crans Montana

Expect more

Achat & Vente • Location • Administration d'immeubles
Conciergerie privée • Entretien & rénovation
Domiciliation • Dénégement
www.onecransmontana.ch

HORAIRE DES INSTALLATIONS FACILITIES SCHEDULE

Dès le 5 Décembre 2020, nous avons mis en place un horaire dynamique, qui s'adapte en fonction de l'affluence et longueurs de journées.
As of 5. December, we have put in place our new dynamic schedule that adapts itself according to the seasons & length of the day

HORAIRE DES CAISSES DESK OPENING HOURS

8:30 - 17:00 tous les jours |
8:30am - 5:00pm every day

CENTRALE D'INFORMATIONS INFORMATION CENTER

info@mycma.ch | www.mycma.ch
+41(0)848 22 10 12

Les conditions générales de vente font foi. The general terms and conditions of sale shall prevail.